



Dorothee Schiwy
Sozialreferentin

Landeshauptstadt München
Direktorium, BA-Geschäftsstelle Ost
Vorsitzender des BA 13
Herr Florian Ring
Friedenstraße 40
81660 München

Datum 10.03.2023

Details zum Betriebsanlauf der Vorläufereinrichtung im Prinz-Eugen-Park

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 04076 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 13 Bogenhausen vom 31.05.2022

Sehr geehrter Herr Ring,

bei dem o. g. Antrag handelt es sich um eine laufende Angelegenheit der Verwaltung, weswegen die Erledigung auf dem Büroweg erfolgt.

Mit diesem Antrag fordert der BA 13 das Sozialreferat auf, den Betriebsanlauf der Vorläufereinrichtung des 13er Kultur- und Bürgertreffs mit Zeit-, Raum- und Personalplanung sowie Prioritätensetzung der einzelnen Angebote vorzustellen.

Zu dem o.g. Antrag kann ich Ihnen aktuell Folgendes mitteilen:

Mit Beschluss der Vollversammlung des Stadtrates vom 18.05.2022 Ergebnis des Trägerschaftsauswahlverfahrens zur integrierten Quartierseinrichtung „13er Bürger- und Kulturtreff“, Neubaugebiet: Prinz-Eugen-Park, Bedarf für ein Vorläuferprojekt der integrierten Quartierseinrichtung, 13. Stadtbezirk – Bogenhausen (Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 05599) hat das Bayerische Rote Kreuz, Kreisverband München e. V. (BRK KV München) die Trägerschaft für die künftige integrierte Quartierseinrichtung und den Vorläufer erhalten.

Alle Steuerungsbereiche des Sozialreferates (Amt für Wohnen und Migration, Amt für Soziale Sicherung, das Stadtjugendamt und die Sozialplanung) befinden sich seitdem mit dem Träger BRK KV München in einem zeitlich und fachlich strukturierten Austausch, um noch in diesem

Kalenderjahr ein Mindestmaß an niederschwelligen Angeboten für Familien im Prinz-Eugen-Park in die Wege zu leiten.

Mit den o. g. Beteiligten des Sozialreferates und dem BRK KV München fand am 07.07.2022 das Trägeraufaktgespräch statt. Darüber hinaus wurden am 25.07.2022 gemeinsam mit dem BRK KV München und dem Quartiersmanagement GeQo eG (Genossenschaft für Quartiersorganisation) Synergien und die vorhandene Gremienstruktur, wie zum Beispiel REGSAM-Facharbeitskreise und der Runde Tisch Prinz-Eugen-Park, besprochen.

Entsprechend der o. g. Beschlussvorlage befindet sich das Stadtjugendamt mit dem Träger BRK KV München in einem engen fachlichen und organisatorischen Austausch, um erforderliche Maßnahmen für Familien in benachteiligten Lebenslagen zu identifizieren und umzusetzen. Hierfür werden bereits passende Räumlichkeiten gesichtet. Der Träger befindet sich zudem in der Personalakquise.

Der Antrag Nr. 20-26 / B 04076 des Bezirksausschusses des 13. Stadtbezirkes vom 31.05.2022 ist damit geschäftsordnungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dorothee Schiwy
Berufsmäßige Stadträtin